

Reinerlös für Musikschule

Beim Musikschullehrerkonzert wurde durch die Mitarbeit der Bediensteten der Gemeinde Puchberg ein Erlös von € 903,16 erzielt. Herr Bgm. Ing. Florian Diertl übergab diesen Betrag an die Musikschullehrer Johann Gager und Hannes Demuth zur Verwendung in der Musikschule Schneebergklang.



20 Jahre Trafik Kaiser

Seit 20 Jahren betreibt Gerda Kaiser „ihre“ Trafik beim Bahnhof. Bürgermeister Ing. Florian Diertl, Vzbgm. Petra Gutleben sowie GGR Martin Hausmann gratulierten herzlichst.



Gemeindeausflug 2019

Auch heuer wird es wieder einen Gemeindeausflug geben, an dem alle Puchbergerinnen und Puchberger teilnehmen können. Der Termin ist Samstag, der **21. September 2019**.

Alle genauen Infos finden Sie in der Juni Ausgabe des Puchberger Franzerls!

5. Schneeberg Winter Trophy

Sehr, sehr anspruchsvoll war die „5. SWT“ wieder, welche mit 31 Teams, aus 2 Nationen bei tollem, aber wechselhaftem Winterwetter mit Start und Ziel in Puchberg am Schneeberg über die Bühne ging.

Am Treppchen standen als Sieger die Routiniers Matthäus „Hois“ Russegger / Otmar Schlager (FORD Escort RS2000), gefolgt von Peter u. Roland Pungersek (BMW 325 iX), den 3. Platz sicherten sich Mike Hölzl / Marina Hatheurer (LADA Rudi Stohl Replika)!



Bei der sehr stimmigen und unterhaltsamen Siegerehrung wurden die Pokale und Medaillen durch Puchbergs Bürgermeister Ing. Florian Diertl, sowie FARA-HIETZ CRT Team-Chef Wolfgang Hietz überreicht!

Geführte Wanderungen

Ab 2. Mai finden wieder jeden Donnerstag um 9.00 Uhr geführte Wanderungen statt.

Der Preis beträgt € 35,-, eine Anmeldung ist unbedingt im Tourismusbüro, Tel.: 02636 2256 oder unter tourismusbuero@puchberg.at bis spätestens Dienstag vor der Wanderung um 16.00 Uhr erforderlich.

Ballfangzaun

Pünktlich zum Saisonstart wurde der neue Ballfangzaun am Sportplatz fertiggestellt.

Frau Vizebürgermeisterin Petra Gutleben bedankt sich für die tolle Zusammenarbeit bei Stefan Bock, Ing. Christoph Jägersberger und dem Obm. Alexander Hartberger, stellvertretend für die freiwilligen Helfer des ATSV Puchberg.

